

## La musique aux Jeux Olympiques d'hiver 2014 à Sotchi

La chanson Danse Olympique interprétée par la chanteuse russe Alina Artts résonnera dans 2 900 villes et localités de notre pays. La chanteuse l'interprètera lors des soirées organisées dans les villes situées sur l'itinéraire du relais, les partenaires représentants duquel sont Coca-Cola, Ingosstrakh et les Chemins de fer de Russie. Dans chacune des régions, la rencontre avec les relayeurs et l'allumage solennel de la vasque contenant la flamme Olympique seront accompagnés d'un programme festif. Les célébrations finales du relais seront marquées par un flash mob qui sera exécuté avec des écharpes sur la chanson Danse Olympique dont les paroles ont été écrites par des auteurs russes et existent en plusieurs versions pour les représentations en direct, la radio et la télévision. En outre, le scénariste et réalisateur Evgueni Kamnev a tourné le clip vidéo de la chanson. Dans celui-ci, Alina Artts et son groupe exécutent la danse du flash mob qui sera réalisé aux abords du Kremlin de Moscou, sur la place Dvortsovaïa à Saint-Petersbourg et enfin à Sotchi, à proximité du Palais de glace Bolshoï. Vous pourrez découvrir très prochainement la première de ce clip vidéo sur la chaîne Europa plus TV et sur Internet.

### **Alina Artts**

Chanteuse, animatrice de radio et de télévision. Férue de sport et d'arts martiaux, elle soutient activement les Jeux Olympiques et Paralympiques de Sotchi. Ses chansons sont diffusées plus d'un demi million de fois sur les radios de Russie et de la CEI, mais également d'Europe et des États-Unis.

Alina Artts a donné un concert pour la sortie de son album Tantsouï chtoby jit ! (Danse pour vivre !) le 15 mars 2012 dans le club MILK. Au printemps 2013, Alina Artts a présenté la trilogie musicale Music Story dans le cadre de laquelle trois hits et trois clips vidéo ont été tournés à Los Angeles.

Alina Artts est également l'interprète des chansons Hit the red Light, Samaïa iarkaïa zvezda, So mnoï po-drougomou nelzia, Tantsouï, chtoby jit !, Dychi gloubje, It's all right, Oskolki, Prekrasnaïa Loj, etc.

Cela fait cinq ans qu'Alina Artts anime le *Russian Song Festival Zielona Gora*, festival consacré aux chansons russes qui a lieu en Pologne.



Pendant la cérémonie d'ouverture, il était possible d'observer et d'écouter le ballet de Tchaïkovski : le lac des Cygnes ainsi que la musique du film américain de science-fiction Tron sorti en 2010 par les studios Disney.